

# RETRAITES : RIEN N'EST JOUÉ !

- ▶ Devons-nous accepter la remise en cause des retraites de millions de salariés ?
- ▶ Devons-nous accepter de voir nos droits sociaux régresser à cause d'une crise provoquée par les intervenants sur les marchés financiers alors que ce sont ces mêmes intervenants qui dictent le comportement des gouvernements ?
- ▶ Devons-nous accepter la suppression de l'ITR sans qu'aucun autre dispositif de retraite complémentaire pour les fonctionnaires d'outre-mer ne soit mis en place ?
- ▶ Devons-nous accepter de sacrifier les générations futures ?

**NON**

**LES FONCTIONNAIRES ONT LE DEVOIR DE FAIRE ENTENDRE CLAIREMENT ET PUISSAMMENT LEUR VOIX !**

**POUR**

- Préserver le droit à la retraite à 60 ans
- Bloquer tout allongement de la durée de cotisation
- Refuser un relèvement du taux de cotisation qui aura pour conséquence immédiate une baisse de la rémunération
- Maintenir le système solidaire de la répartition
- Maintenir le Code des pensions
- Revaloriser les pensions
- Exiger du Gouvernement qu'il respecte ses engagements envers les Fonctionnaires d'Etat servant outre-mer
- Exiger du Gouvernement qu'il prenne en compte la cherté de vie dans les territoires ultramarins
- Exiger l'ouverture immédiate de négociations pour la création d'un dispositif de retraite complémentaire à la place de l'ITR

**TROP, C'EST TROP**

**TOUS EN GREVE LE 15 JUIN 2010**